

L'UNESCO réhabilitera les écoles endommagées par les explosions de Beyrouth



Beyrouth 11 août (RHC)-- L'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture (UNESCO) a annoncé mardi qu'elle entreprendrait la réhabilitation des écoles endommagées par les explosions de Beyrouth.

"La réhabilitation des écoles touchées par les explosions de Beyrouth est l'une des conditions fondamentales permettant d'assurer la poursuite de l'enseignement primaire et secondaire", a déclaré Hamad Ben Saïf al-Hammami, directeur du Bureau régional de l'UNESCO pour l'éducation dans les pays arabes basé à Beyrouth, dans un communiqué publié par l'agence onusienne.

Le communiqué indique que les explosions de Beyrouth ont entraîné d'énormes dégâts humanitaires et matériels.

Le document ajoute que le secteur éducatif est l'un des plus touchés, les explosions ayant provoqué la destruction partielle ou totale d'environ 70 écoles publiques et 50 écoles privées à Beyrouth et dans sa banlieue.

Cela menace de perturber la prochaine année scolaire et de priver de cours quelque 55.000 étudiants libanais et non libanais, note le communiqué.

Source french.xinhuanet.com

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/231354-lunesco-rehabilitera-les-ecoles-endommagees-par-les-explosions-de-beyrouth>



Radio Habana Cuba